
 
 質 問 順 位 １ 質 問 者 藤　田　哲　也　議員

 件　　　　　名 項　　　　　目 要　　　　　　　　　　　　　旨 メ　　　　　モ

 １．市民生活行政 １．ハンターの担い手確保に向け

た取組みについて

１．ハンターの高齢化が進むなか、市民の生命と財産を守る上で、次世代

の若手ハンターを育成していくことは市にとって重要な課題である。関

係団体と市の連携のもと、未来のハンターを目指す市民に対し、現役の

ハンターが持つ豊富な知識や経験を受け継ぐ取組みを展開していく必要

があると考えるが、市の考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．保健福祉行政 １．保育環境の整備について １．本市では、認可保育所や認定こども園などを選択できず、やむを得ず

認可外保育施設を選択する保留児童が存在している。市民が希望する保

育先を選択できる環境が必要と考えるが、市の考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．ある自治体では、保護者がインターネットで保育所の空き状況をリア

ルタイムに確認できるサイトを開設し、保護者の身体的、精神的な負担

軽減に効果を上げている。本市でも同様のシステムを導入することで、

保護者と窓口職員の負担軽減が可能になると思われるが、市の考えを伺

う。
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 質 問 順 位 １ 質 問 者 藤　田　哲　也　議員

 件　　　　　名 項　　　　　目 要　　　　　　　　　　　　　旨 メ　　　　　モ

 ２．キツネによる感染症の予防等

について

１．近年、市街地でのキツネの出没が相次いでおり、キツネによる感染症

（エキノコックス症）などの健康被害が懸念される。特に正しい知識を

持たない子どもが餌付けしたり、接触したりすることが起きないよう、

感染症の予防に向けた対策が必要だと考えるが、市の考えを伺う。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３．観光振興 １．SNS広告を活用した観光情報

の発信について

１．市の観光情報の発信において、SNS広告を効果的に活用することが全

国各地で成功を収めている。現在、市では情報誌やテレビなどの広告媒

体がメインであると考えるが、世代間認知の格差を埋めるためにもスマ

ホを多用する若い世代に目を向け、SNSでの広告媒体も活用すべきと考

えるが、市の考えを伺う。
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